

Aufnahmebedingungen

Die Deutsch-Syrische Ärztegesellschaft e.V. stellt sich zur Aufgabe, zwischen in Deutschland lebenden, aus Syrien stammenden Ärzten und deutschen und arabischen Kollegen in Deutschland bestehende Beziehungen zu pflegen und neue zu schaffen. Hierzu dient die Organisation von Zusammenkünften in Form von Fortbildungen, Symposien und Kongressen.

Die Gesellschaft lehnt jegliche Einflussnahme politisch oder religiös motivierter Gruppen im In- und Ausland ab.

Mitglied der Gesellschaft kann jeder deutsche oder syrische approbierte Arzt werden. Darüber hinaus ist die Mitgliedschaft für Personen, welche sich den Zielen der Gesellschaft verbunden fühlen, möglich.